



EUMEL-POST

Nr. 64 – Juni/Juli 2004

<http://eumelachim.bei.t-online.de>



Redaktion:

Erhard Mattern

Tel. 04202 / 14 23

Fax 04202 / 88 97 10

EMattern@t-online.de

Informationen aus der 2. EUMEL-POST vom April 1989: Der Besuch unserer Freunde aus Sobernheim v.17. – 19. 2. 1989 hat bei allen Beteiligten eine positive Resonanz gefunden, 50 Eumel waren im „Einsatz“. Planung: Beim Gegenbesuch wollen die Eumel Karl-Albert und Otto bei der Weinlese helfen.

Die Eumel wollen mit zwei Mannschaften an den Vergleichswettkämpfen des Turnkreises Verden teilnehmen.

Der damalige „Ex-/Noch-/Wieder-Eumel“ Eberhard Falkenstein (seine Ausdrucksweise) grüßt die Eumel aus Böblingen; Georg Eberle (Standortkommandeur der Bundeswehr in Achim) erhielt kürzlich das Bundesverdienstkreuz, verabschiedet sich beruflich in Richtung Koblenz und möchte gern mit uns in Verbindung bleiben.

Von Hermann Voß †

Internationales Militärpokalschießen: Bei herrlichstem Wetter nahmen die Eumel am 24.04.2004 mit zwei Mannschaften an dem 32. Internationalen Militärpokalschießen (IMPS) in Haberloh teil, an dem neben aktiven Soldaten und Reservisten auch Zivilisten teilnehmen konnten. Es wurden mit den Waffen G36 (neue Waffe bei der Bundeswehr), der Pistole P 8 und dem Maschinengewehr MG 3 recht gute Ergebnisse erzielt. Insgesamt nahmen **59 Mannschaften** an dem Schießen teil. Für die Eumel waren im Einsatz: Die Mannschaft „Eumel 1“ mit Marko Gerken (Gast-Eumel und Schwiegersohn von Horst Kunke), Klaus Leicht, Thorsten Schwarz und Gunnar Spitznagel sowie die Mannschaft „Eumel 2“ mit Bernhard Hüwe, Klaus Henke, Horst Kunke und Hans Schils. Paul

Vogeler konnte am Schießen nicht teilnehmen, da er vom Organisations-Team mit der Einweisung der Mannschaften an den neuen Waffen beauftragt war.

Klaus Henke

Nachstehend die Ergebnisse unserer Mannschaften:

Pistole P8: EUMEL 2 Platz 33, EUMEL 1 Platz 48

Gewehr G 36: EUMEL 2 Platz 37, EUMEL 1 Platz 44

MG 3: EUMEL 2 Platz 14, EUMEL 1 Platz 51

Mit dem 15. Platz erreichte **Klaus Henke** beim Schießen mit dem MG 3 das beste Einzelergebnis der EUMEL, herzlichen Glückwunsch!

Erhard Mattern

EUMELIGES: Am 7. Mai 2004 erschien ohne Vorankündigung unser Freund Rolf Hermann aus Canada wieder zum Sport in der Halle, natürlich im EUMEL-Trikot, und beteiligte sich auch sofort an dem Fußballspiel. Die Freude, Rolf in der Halle zu sehen, ist bei allen Anwesenden immer sehr groß. Ein EUMEL bemerkte, nicht ganz zu Unrecht übrigens, Rolf ist häufiger beim Sport, als viele, die in Achim wohnen.

Erhard Mattern

EUMEL-Fahrt mit Frauen: Bereits in der letzten Ausgabe der EUMEL-POST wurde berichtet, dass eine Fahrt mit Frauen geplant ist. Eine Abstimmung hat ergeben, dass bei der zur Auswahl stehenden Zielstädte Berlin oder Paris, die eindeutige Mehrheit für Paris war. Leider haben wir bei der ersten Planung übersehen, dass im nächsten Jahr wieder unser Besuch in **Bad Sobernheim** (die 13. Begegnung) ansteht, aus diesem Grunde wollen wir die inzwischen beschlossene Fahrt nach **Paris** für das Jahr **2006** planen. Bei dieser Planung wird uns der in Paris lebende Sohn des Kapellmeisters Detlef Wülbers mit Rat und Tat und als Dolmetscher zur Verfügung stehen.

Erhard Mattern

Landesturnfest Hameln vom 19.-23.5.2004: Von den 30 Teilnehmern der Turnabteilung unseres Vereins waren die EUMEL

Manfred Ewecker, Harry Kurth, Klaus Leicht, und Ralf Schulz dabei, drei von ihnen nahmen an Wettkämpfen teil.

Bei den Geräteturn-Seniorenmeisterschaften B60 turnte **Harry** einen Kür-Vierkampf, bestehend aus Übungen am Boden, im Sprung, am Barren und am Reck. Von den sieben Teilnehmern in der AK 60-64 erturnte er den 4. Platz.

Bei den Wahlwettkämpfen stellte sich jeder Teilnehmer aus den Bereichen: Turnen, Trampolinspringen, Schwimmen und Leichtathletik einen Vierkampf zusammen. In der AK 60 – 64 traten **Harry** und **Klaus** an. **Harry** wählte Übungen am Barren und Reck sowie je 50m Brust- und Kraulschwimmen. **Klaus** wählte die Übungen Sprung und Reck, sowie Standweitsprung und 50m Kraulschwimmen. **Harry erreichte den 3.** und **Klaus den 7. Platz** von den 31 angetretenen Teilnehmern. In der AK 40 – 44 wählte **Ralf** die Übungen Pferdsprung, Trampolinspringen, Kugelstoß und 15 m Zeittauchen und erreichte von 19 Teilnehmern den 2 Platz.

Alle Wettkämpfer erhielten eine Urkunde und eine Wettkampfmedaille, herzlichen Glückwunsch!

Harry Kurth

20. Volleyball-Mixed-Turnier: Die **Gymtis** laden ein zu dem 20. Volleyball-Mixed-Turnier, das am **3. Juli 2004** in der Sporthalle des Gymnasiums stattfindet. Folgender Zeitplan ist vorgesehen:

Hallenöffnung: 14:00 Uhr

Mannschaftsauslosung: 14:30 Uhr

Spielbeginn: 15:00 Uhr

Siegerehrung mit Buffet: 19,30 Uhr im Jugend- u. Sportheim

Kostenbeitrag pro Person: 10,00 €

Anmeldungen nehmen **Renate und Horst Kunke (Tel. 8 12 98)** bis zum 26. Juni 2004 entgegen.

Die **Gymtis** würden sich über rege Beteiligung der **EUMEL** sehr freuen.

EUMEL, die nicht an dem Turnier teilnehmen, sind mit ihren Damen ebenfalls herzlich zur Siegerehrung willkommen.

Horst Kunke

Radtour vor den Sommerferien: Am **2. Juli 2004** findet die traditionelle Radtour vor den Sommerferien statt, die der „Sportchef“ **Harry** bereits vorplant. Treffpunkt ist wie immer um **18:00 Uhr vor dem Rathaus**. Traditionell wird im Anschluss an die Radtour der **Super-Eumel** für das Jahr 2004 durch den letzten „Würdenträger“ **Manfred Stecher** gekürt. Da bei dieser Gelegenheit auch die Fahrräder von einem unserer ehemaligen „Gendarms“ auf Sicherheit etc. überprüft und mit einer entsprechenden Marke gekennzeichnet werden, bitte vor Antritt der Fahrt eine eigene Überprüfung vornehmen, da gegebenenfalls auch ein Fahrrad von der Teilnahme ausgeschlossen werden könnte.

Erhard Mattern

Negativrekord: In der EUMEL-POST Nr. 63 konnten wir stolz berichten, dass an dem ersten Trainingsabend des neuen Jahres 38 EUMEL teilnahmen. Am 4. Juni 2004 konnten wir trotz intensiven Nachzählens nur 17 Teilnehmer feststellen. Vielleicht lag der mäßige Besuch an dem schweren Regenschauer, der kurz vor Beginn über Achim niederging, vielleicht gab und gibt es aber auch andere Gründe, über die jeder für sich einmal nachdenken und für sich die entsprechende Entscheidung treffen sollte! Denkt daran:

„Sport ist im Verein (bei den EUMELN) am Schönsten!“

Erhard Mattern

PS.: Aufgrund der beiden Termine **2. und 3. Juli** erscheint diese Ausgabe der EUMEL-POST ausnahmsweise 2 Wochen früher als geplant.